

Club Behinderter Menschen und ihrer Freunde Rheinisch Bergischer Kreis e.V.



Infoheft

März 2018

Neuigkeiten im März

Geburtstagskinder

03. März	Bärbel Bähre- Amelung	02202 / 33296
17. März	Anni Fier	02202 / 241798
19. März	Jeanette Ritscher	0157 8708 2366
19. März	Claude Rulibikiye	02291 / 926732
19. März	Jürgen Kaczor	02202 / 1249090

Herzlichen Glückwunsch an alle Geburtstagskinder.
Wir wünschen euch alles Gute und Gesundheit für das kommende Lebensjahr.

Wolf Dietrich Je älter man wird, desto schneller
scheint der nächste Geburtstag zu kommen!

Feierstunde in unserem Clubraum.

Am **09. März 2018 um 16.30 Uhr** erhält Peter Hillebrand die Ehrennadel der Stadt Bergisch Gladbach.

Sie kann Personen verliehen werden, die sich um das Ansehen und das Wohl der Stadt Bergisch Gladbach außerordentlich verdient gemacht haben. Dabei müssen die Verdienste weit über das übliche Maß hinausgehen.

Ehrennadel in Gold



Zu dieser Feierstunde sind alle Mitglieder des CBF Rheinisch Bergischer Kreis e.V. eingeladen.
Ein Gebärdensprachdolmetscher ist vor Ort.

Nicht vergessen !!

Am Sonntag, 25. März 2018 werden die Uhren von 02:00:00 (Normalzeit) auf 03:00:00 (Sommerzeit) **vorgestellt**.

Am 25. Mär 2018 sind Sonnenaufgang und Sonnenuntergang etwa eine Stunde später als am vorigen Tag. Gemessen an der gültigen Uhrzeit gibt es also mehr Tageslicht am Abend.

Verleihung der Ehrennadel in Gold an Peter Hillebrand durch Bürgermeister Lutz Urbach

Am 09. März 2018, 16:30 Uhr wird Lutz Urbach, Peter Hillebrand wegen seiner außerordentlichen Verdienste für Menschen mit Behinderung mit der Ehrennadel in Gold auszeichnen.

Peter Hillebrand durfte sich aussuchen, wo diese Ehrung stattfinden soll. Er hat sich für den „Club Behinderter Menschen im Rheinisch-Bergischen Kreis e.V.“ entschieden.

Peter`s Motivation zu dieser Entscheidung:

„Mein Herz hängt an diesem Verein. Hier wurde mein Sohn Michi schon damals gut betreut und er fühlte sich wohl. Dieser Verein ist in Bergisch Gladbach eine wichtige Einrichtung und Anlaufstelle für Menschen mit Behinderung und ihre Freunde. Menschen mit den verschiedensten Behinderungsarten können Mitglied werden. Auch weiß ich, dass der neue Vorstand mit Hildegard Allelein als Vorsitzende, den Verein auf dem Weg der Inklusion mit neuen Ideen und Projekten ausstatten wird. Wir beide haben in der Vergangenheit gut zusammengearbeitet und viel bewegt.

Ich werde sie auch heute auf dem „neuen Weg“ des Vereins unterstützen.



Peter Hillebrand wurde am 08.10.1937 in Düsseldorf geboren.

In den CBF trat er am 18.10.1989 als 34. Mitglied ein. Sein Sohn Michael Hillebrand war bereits Mitglied des CBF.

Peter Hillebrand war von 1963 bis 1995 Behindertenkoordinator des Rheinisch-Bergischen Kreises. Seine Aufgabe war die Betreuung behinderter Menschen, die damals noch ganz selbstverständlich als „Krüppel“ bezeichnet wurden.

Schon während seiner beruflichen Zeit beschäftigte er sich nebenberuflich und ehrenamtlich intensiv um Menschen mit Behinderungen. Als 1967 sein Sohn mit einer Behinderung geboren wurde, verstärkte sich sein ehrenamtliches Engagement, vor allem für junge Menschen mit Behinderungen.

Im Jahr 1981 gründete Peter Hillebrand die Karnevalssitzung für Menschen mit und ohne Behinderung, die in diesem Jahr zum 38mal wiederholt wurde. Sie hat bis heute an Beliebtheit nichts verloren. Vorsitzende der Bergisch Gladbacher Karnevalsgesellschaften bilden ehrenamtlich den Elferrat. Orden werden in der Behindertenwerkstatt von Hand einzeln gefertigt und auf der Behindertensitzung an besondere Personen verliehen.

Nach seiner Pensionierung führte Peter Hillebrand sein ehrenamtliches Engagement weiter. Er setzte sich z.B. für den Bau von Wohnhäusern und Werkstätten für Behinderte Menschen ein. In Bergisch Gladbach setzte Peter Hillebrand in enger Zusammenarbeit mit der Behindertenbeauftragten Hildegard Allelein die neue Rechtslage für Menschen mit Behinderung um.

Vom 15.01.2002 bis März 2008 war er Vorsitzender des ersten „Beirats für die Belange von Menschen mit Behinderungen“.

Peter Hillebrand war und ist neben dem CBF im Rheinisch-Bergischen Kreis Mitglied in zahlreichen Vereinen, Organisationen und Ausschüssen, die sich auf verschiedenste Weise um die Integration (heute Inklusion) von Menschen mit Behinderungen einsetzen:

Den CBF hat Peter Hillebrand seit der Gründung des Vereins durch das Ehepaar Ursula und Jürgen Nantke unterstützt. Im Jahr 1983 wurde er Ehrenmitglied.

Peter Hillebrand hat sich Probleme und Schwierigkeiten von Menschen mit Behinderungen zu Herzen genommen und es verstanden, diese in die Öffentlichkeit zu tragen. Mit seinem fundierten Fachwissen und seiner persönlichen Betroffenheit konnte er viel bewegen und zu mancher Lösung beitragen.

Im Jahr 1983 erhielt er das „Bundesverdienstkreuz am Bande“ durch den damaligen Bundespräsidenten Carl Carstens.

Im Jahr 2003 wurde Peter Hillebrand nach den damaligen städtischen Richtlinien mit der Ehrennadel für besonderes ehrenamtliches Engagement ausgezeichnet.

Am 05. Dezember 2017 wurde Peter Hillebrand im Rahmen einer Feierstunde im Zeughaus Neuss mit dem Verdienstorden des Landes Nordrhein-Westfalen durch Ministerpräsident Armin Laschet ausgezeichnet.



Karnevalistischer Neujahrsempfang

Nachlese von Andrea Kowalewski-Brüwer

Über 40 alte und neue Vereinsmitglieder kamen am 08. Januar gut gelaunt in den festlich geschmückten Clubraum. Bei einem Gläschen Begrüßungssekt hatten alte und neue Mitglieder Gelegenheit, sich kennenzulernen.

Nach der Begrüßung durch unsere Vorsitzende Hildegard Allelein näherte sich dann auch schon der erste Höhepunkt des Nachmittags: Mit einem kalten und warmen Büffet bestehend aus mediterranen Vorspeisen, frischen Salaten, zwei warmen Hauptspeisen mit leckeren Beilagen, einer Käseplatte und zwei Desserts haben wir uns in gemütlicher Runde kulinarisch verwöhnen lassen.



Zufrieden und gestärkt haben wir dann hohen Besuch empfangen: Das Bergisch Gladbacher Dreigestirn der Session 2017/2018.



Seine Tollität Prinz Benno I, Ihre Lieblichkeit Jungfrau Anja und Seine Deftigkeit Bauer Peter gaben sich die Ehre! Es wurde gemeinsam gesungen, geschunkelt und gelacht. Stellvertretend für den Verein hat Hildegard Allelein den diesjährigen Karnevalsorden und ein Erinnerungsfoto entgegengenommen. Viel Zeit hat sich das Dreigestirn auch für persönliche Gespräche mit den Clubmitgliedern genommen, bevor es weiterziehen musste.

Viele ausschließlich positive Rückmeldungen haben uns vermittelt: Es war ein rundum gelungener Start in das neue Vereinsjahr. Aber ohne tatkräftige Hilfe wäre das nicht gelungen. An dieser Stelle ein großes Dankeschön an alle am Gelingen Beteiligten: An Hildegard Allelein, ohne deren „Verbindungen“ das Dreigestirn den Weg zu uns wohl nicht gefunden hätte, an Jutta Häck, Inge Hallfeld, Jürgen Münsterteicher und Gisela Terschüren-Bihn, die unseren Clubraum vorbereitet und festlich geschmückt haben und an die gesamte Freitagsgruppe für die gelungene Zusammenstellung des Büffets.

Der Vorstand des CBF

Vorsitzende	Hildegard Allelein	Tel. 0 22 07 - 704409
stellvertr. Vorsitzende/Finanzverwalterin	Andrea Kowalewski Brüwer	Mobil 0177 2392294
Schriftführerin	Jutta Schmidt-Höngen	Tel. 0 22 04 - 54359
Unterstützung im Bereich Finanzen	Horst Buschkamp	Mobil 0157 79407183

Herausgeber des CBF-Infoheftes ist der CBF Rheinisch Bergischer Kreis e.V. / Redaktion Jürgen Kaczor
Inhalte werden gemeinsam erarbeitet / Für den Inhalt der Beiträge ist der Verfasser verantwortlich
Wir freuen uns über Einsendungen und Anregungen an infoheft@cbf-rbk.de

CBF - Club Behinderter Menschen und ihrer Freunde Rheinisch Bergischer Kreis e.V.

Sitz des Vereins
Hauptstr. 293-297
51465 Bergisch Gladbach

Kontakt
Telefon 02202 - 21828
info@cbf-rbk.de
www.cbf-rbk.de

Bankverbindung
Kreissparkasse Köln
IBAN Nr. DE62370502990311013113
BIC Nr.COKSDE33